
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение  
средняя общеобразовательная школа № 358 

Московского района Санкт-Петербурга 
196128, Санкт-Петербург, ул. Варшавская, дом 40 

ПРОТОКОЛ № 1 
заседания комиссии по противодействию коррупции  

«26» января 2024 года 
 

Повестка заседания: 

1. Анализ исполнения решений комиссии за 2023 год 
2. О ходе ознакомления сотрудников с документами по антикоррупции. 
3. Об информировании участников образовательных отношений по вопросам 

противодействия коррупции, размещение информации на стендах и сайте школы. 
4. Анализ системы оплаты труда сотрудников. 
5. Об организации набора учащихся в 1-е классы 2024 - 2025 учебного года 
6. О предоставлении платных образовательных услугах. 
7. Разное 

Присутствовали: 
- председатель, директор ГБОУ СОШ № 358 – Артюхина Е.А. 
- Литвинова В.В. начальник отдела образования 
- заместитель председателя – Гучас Е.В. 
- главный бухгалтер – Ольховская О.Н. 
- инспектор по кадрам - Коновалова Н.Г. 
- заместитель директора по УВР - Ковалёва Н.Н. 
- заместитель директора по УВР – Зиньков К.А. 
- заместитель директора по УВР - Юрченко С.С. 
- заместитель директора по АХЧ - Орлов В.Л. 
- педагог-психолог, социальный педагог - Будаева С.В. 
- педагог-психолог, социальный педагог - Бревнова А.Н. 
- руководитель структурного подразделения ОДОД - Машин Ю.М. 
- ответственный за организацию платных услуг Рязанцева Н.Н. 

По вопросам повестки заседания выступили: 

1. По вопросу «Анализ исполнения решений комиссии за 2021 год» - выступала 
заместитель директора по ВР, ответственный за профилактику коррупционных и иных 
правонарушений Гучас Е.В. 

2. По вопросу «О ходе ознакомления сотрудников с документами по антикоррупции 
выступали заместитель директора по ВР Пузакова О.А.., руководитель структурного 
подразделения ОДОД Машин Ю.М. 

3. По вопросу «Об информировании участников образовательных отношений по 
вопросам противодействия коррупции, размещение информации на стендах и сайте 
школы» выступали заместитель директора по ВР Е.В. Гучас., О.А.Пузакова 

4. По вопросу «Анализ системы оплаты труда сотрудников» выступили директор 



ГБОУ СОШ № 358 Артюхина Е.А., главный бухгалтер Ольховская О.Н. 

5. По вопросу «Об организации набора учащихся в 1-е классы 2022 -2023 учебного 
года» выступили директор ГБОУ СОШ № 358 Артюхина Е.А., заместитель директора по 
УВР Юрченко С.С. 

6. По вопросу «О предоставлении платных образовательных услугах» выступала 
ответственный за организацию платных услуг Рязанцева Н.И. 

Решение заседания: 

1. Информацию по всем вопросам принять к сведению. 
2.Заместителю председателя комиссии осуществлять постоянный мониторинг 

исполнения решений комиссии. 
3. Признать работу по ведению кадровой документации удовлетворительной. 
4. Признать работу по информированию участников образовательных отношений по 

вопросам противодействия коррупции удовлетворительной. 
 
 
Секретарь        О.А.Пузакова 


